

Erster Beigeordneter Sterzenbach gibt bekannt, dass eine Bürgeranregung zum Erhalt der Brücke „Färberweg“ bei der Verwaltung eingegangen sei. Eine Beratung dieses Themas werde für die Novembersitzung vorgemerkt.

Im Zusammenhang mit der Anregung der Dorfgemeinschaft Merten Sieg betreffend verkehrsberuhigende Maßnahmen auf der L 333 in der Ortsdurchfahrt Eitorf-Bach hat das Straßenverkehrsamt eine abschließende Stellungnahme abgegeben. Dieses Schreiben ist der Niederschrift als Anlage 1 beigefügt.

Weiterhin informiert Erster Beigeordneter Sterzenbach, dass das Straßenverkehrsamt angeordnet habe, auf der Gartenstraße ab Kreuzung Beckersgasse/ Parkstraße bis Gartenstr. Nr. 11 das Verkehrsschild Nr. 314 (Parkplatz) und das Zusatzzeichen 1053-30 (Parken in gekennzeichneten Flächen erlaubt), sowie die entsprechenden Parkflächenmarkierungen zu entfernen. Grund hierfür sei eine fehlerhafte Beschilderungskombination, die bei der letzten Verkehrsschau festgestellt wurde.